

## Rückblick - Ostereiersuche

Am Karsamstag, 30. März 2024 machten sich 28 Kinder mit Naturfreundin Natalie Durhack auf die Suche nach dem Osterhasen.



Auf dem Waldspaziergang hörten alle gespannt einer Ostergeschichte zu. Die weitere Suche führte die Kinder zurück zum NaturFreundehaus.

Dort hatte der fleißige Hase schon zahlreiche Ostertüten versteckt und alle Kinder hatten viel Spaß beim Suchen.

Anschließend gab es für die Kinder

Kratzbilder mit Ostermotiven zum Basteln.



Auf dem Spielplatz bei Kaffee und Kuchen ließen die Familien den Nachmittag ausklingen.

Bericht: Natalie Durhack

Foto: Natalie Durhack